

Des apprentis chroniqueurs

Le projet « Radio 100 % lycéens », mené par la Région s'invite au lycée Gaudier-Brzeska de Saint-Jean-De-Braye depuis hier

Rachel Coquiot
rachel.coquiot@centrefrance.com

Depuis octobre 2024 et jusqu'en mai, Laurent Garofalo, de la société Médiacom sillonne les lycées de la région avec son matériel radio dans le cadre du projet « Radio 100 % lycéens ». Il s'est installé, hier, au lycée professionnel Gaudier-Brzeska.

« Ça m'a remis les idées en place. »

« A la base, on n'avait pas envie, mais au final, c'est cool », confie Louane, élève de seconde. Ici, les lycéens ne sont pas spectateurs : ils conçoivent et animent leur propre émission. « C'est mieux que les cours, car on choisit notre sujet. Ça nous intéresse vraiment ! », assurent-ils.



RADIO LYCÉENNE. Les jeunes se prêtent au jeu. PHOTO R.C

Leur professeur de français, Julien Deckens, les a inscrits, convaincu que l'expérience pouvait les faire progresser. Pari réussi.

Si ces élèves de seconde professionnelle se forment au métier de technicien du bâtiment, certains, comme Owen, se découvrent une

nouvelle vocation : « Je kiferais de fou être présentateur sur Skyrock ! » Avec Daniel, ils ont choisi de parler du film *L'Histoire de Souleymane*. En découvrant son sujet, Owen prend conscience d'une réalité plus large : « Je me suis rendu compte que les

apparences sont souvent trompeuses. Ça m'a bien remis les idées en place. »

Juste avant de passer au direct, le stress monte. Malgré quelques bégaiements, l'émission se déroule sans accroc. « Certains ont tout rédigé, eux sont plus dans l'improvisation. Mais ça fonctionne », confie Nadia Boury, la professeure documentaliste, qui a aidé les lycéens à préparer leurs sujets tout en faisant de l'éducation aux médias.

Renforcer l'entraide

Louane l'affirme : « On est solidaires entre nous. Quand on voit que quelqu'un galère, on reprend la parole pour l'aider. » Valentin, lui, gère la technique et compare l'expérience à un live en direct sur un réseau social : « C'est comme si on streamait sur Twitch. » ■

Pratique. Rendez-vous sur yeps.fr pour suivre les émissions en direct.